

GO for Tansania e.V. \* Hechtsheimer Str. 29 \* 55131 Mainz

Mainz, im Januar 2024

An alle Förderer und Mitglieder

## Jahresrückblick 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2023 war wieder ein spannendes und durch Veränderung gekennzeichnetes Jahr, so auch in unserem Verein. Am 8. **März** wurde nach 7 Jahren Kontinuität ein neuer Vorstand gewählt, der die Arbeit mit einem neuen Team ebenso engagiert und erfolgreich fortführen wird. Dazu gehören Jessica Köhler - 1. Vorsitzende, sowie Astrid Poppe - Stellvertretende Vorsitzende, Simone Triebel als bestätigte Schatzmeisterin und Hildegard Hoffmann – Schriftführerin (v.r.n.l. auf dem Foto).



Im erweiterten Vorstand sind weiterhin Susanne Wiehl, Eva Petersen und Jens Bleuel tätig. Neu dazugekommen ist Julian Schwaab (v.l.nr. auf dem Bild).



Als erstes Projekt konnte gemeinsam mit der Georg-Krauss-Stiftung im **Mai** der Antrag über den Bau einer Küche mit zwei Herden für die Schulen von Ushirika freigegeben werden. Der Schuleiter DeoShayo hat das Vorhaben mit seinen Schülern und auch örtlichen Handwerkern umsetzen können. Damit kann nicht nur Feuerholz gespart bzw. das Abholzen des umliegenden Buschland verringert werden, sondern auch energieeffizienter, umweltfreundlicher und nachhaltiger gekocht werden.

Vorher:

Danach:











Im **Juli** hat unser Verein im Rahmen der GMO-Projektwoche ein Elternprojekt angeboten und 10 SchülerInnen eine spannende virtuelle Reise nach Tansania ermöglicht. Auf dem abschließenden Schulfest konnten wir unsere gefertigten Schautafeln präsentieren und gegen eine kleine Spende auch MitschülerInnen und Eltern davon überzeugen, dass tansanisches Brot, Kuchen und Melonenbowle schmecken.

Mit den Spenden für die kulinarischen tansanischen Köstlichkeiten, der Abgabe von 2nd-hand-Schulkleidung und einem Teil des Ertrags aus dem Kleiderbasar ist eine Spende von 875 Euro zusammengekommen. Die Mitarbeit der SchülerInnen, die positive Resonanz beim Schulfest und die Spenden haben das Projekt für alle zu einem absoluten Erfolgserlebnis gemacht! An dieser Stelle möchten wir dem Förderverein für seine Unterstützung ganz herzlich danken.













Von den Spenden des Schulfestes wurde ein Stück Acker in Tansania gekauft, das noch vor der Regenzeit bepflanzt und von dem auch schon der erste Mais geerntet wurde. Durch mehr Anbau von Lebensmitteln auf eigenen Flächen will die Schule von den enorm gestiegenen Lebensmittelpreisen in den letzten zwei Jahren unabhängiger werden. Außerdem wird das Budget, was wir der Schule zu Verfügung stellen, entlastet.









Im Herbst haben die Schüler\* innen der 4. und 7. Klasse der Brilliant School in Ushirika ihre staatlichen Examina mit guten Noten abgelegt. Worauf wir alle gemeinsam sehr stolz sind!

Ebenfalls **im Herbst** haben wir als Verein mit dem Start einer AG für "GO for Tansania" für Schüler\*innen des GMO einen weiteren Meilenstein gelegt, um der Idee "Kinder für Kinder" mehr Raum zu geben. Diese AG hat mit 5 Teilnehmenden begonnen und findet momentan 1-2 mal im Monat statt. Über steigende Resonanz würden wir uns sehr freuen.



Das Highlight des Jahres 2023 war natürlich wieder der Sponsorenlauf, den das Gymnasium Mainz-Oberstadt erfolgreich am 5. Oktober für die gesamte Schulgemeinschaft durchführen konnte. Dabei haben wir mit Äpfeln und Bananen, die Technik AG mit Musik und die Zuschauer mit viel Applaus entlang der Strecke unterstützt. Die erlaufene Spendensumme über 32.838,80€ ist einfach fantastisch und ein großer Erfolg für alle. Ein ganz besonderes Dankeschön gilt der kompletten Schulgemeinschaft, die diesen Tag gemeinsam auf die Beine gestellt hat.

Zum Abschluss des Jahres im **November** nutzten wir im Rahmen des "Tages der offenen Tür" die Gelegenheit unseren Verein und Engagement einem breiteren Publikum des GMO vorzustellen. Dabei kamen viele tolle Gespräche zustande und die Kinder hatten viel Spaß mit den durch SchülerInnen der AG vorbereiteten Quiz über Tansania und unserer Schulen in Ushirika.



Abschließend möchten wir uns ganz herzlich bei allen Helfern, Förderern, Sponsoren und Mitgliedern des Vereins "GO for Tansania e.V." für die Unterstützung im vorangegangen Jahr 2023 bedanken. Durch Ihre großzügigen Spenden z.B. im Rahmen der Auflösung der Klassenkassen der 6e und 10e, einer Kollekte der Kirchengemeinde Mayen, von privaten Anlässen, dem Sponsorenlauf am GMO oder den Sachspenden des Fördervereins bzw. den regelmäßigen monatlichen Spenden unsere treuen Unterstützer konnte der Verein Großartiges leisten.

Wir bitten Sie, Ihre Unterstützung auch in diesem Jahr fortzusetzen und den Verein in Ihren Netzwerken weiter bekannt zu machen. Neben der Homepage (<a href="https://www.go-for-tansania.de/spenden/">https://www.go-for-tansania.de/spenden/</a>) finden Sie uns auch auf der Spendenplattform betterplace (<a href="https://www.betterplace.org/de">https://www.betterplace.org/de</a> "Die Schulen in Ushirika, Tansania, brauchen Hilfe").

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien viel Gesundheit, sowie einen guten und positiven Start in ein Neues Jahr 2024!

## Herzliche Grüße

Jessica Köhler Astrid Poppe Simone Triebel Hildegard Hoffmann

Geschäftsführender Vorstand

Anschrift
GO for Tansania.
c/o Gymnasium Mainz-Oberstadt
Hechtsheimer Str. 29
55131 Mainz
info@go-for-tansania.de
www.go-for-tansania.de

Jessica Köhler \* 1. Vorsitzende Astrid Poppe \* Stellvertretende Vorsitzende Simone Triebel \* Schatzmeisterin Hildegard Hoffmann \* Schriftführerin Gläubiger ID: DE29ZZZ00001884448 Bank für Sozialwirtschaft AG IBAN: DE66 3702 0500 0001 4780 00 BIC: BFSWDEXXX

Bankverbindung